
令和２年度みどり活用に関するアンケート結果 

１ アンケート概要 

（１）目的 

  本市の魅力の１つである「みどり」の環境の活用・保全に関する取組に対する市民の満

足度や意見を把握するため。 

２）対象 

  モニター １４４名 

（３）回収数 

   ７３件 

（４）調査時期 

  令和２年４月１３日（月）～令和２年４月２８日（火） 

 

２ アンケート結果 

白井市の農業についておたずねします。 

Ｑ１ あなたは、農業に対してどのようなイメージをお持ちですか。 

n=73 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎Ｑ２ あなたは、白井市の農業を守るため、農業に関わりたいと思いますか。 

n=73 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ｑ３ Ｑ２で「関わりたい」と回答した人におたずねします。 あなたは、農業にどのように

関わってみたいと思いますか。 

n=39 

 

 

 

 

 

 

 

白井産の農産物についておたずねします。 

 

◎Ｑ４ あなたは、白井産の農産物を積極的に購入していますか。 

n=73 

 

 

 

 

 

 

   

Ｑ５ あなたは、白井産の農産物を多くの人に買ってもらうためには、どのような取組が

必要だと思いますか。次の中から２つまで選択してください。 

n=73 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



Ｑ６ あなたは、白井市でどのような点を重視した農産物が生産されるとよいと思います

か。 

次の中から２つまで選択してください。 

n=73 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他】 

人の心を動かす農産物があることを伝える 

美味しいもの。 

おいしい 

美味しい、貴重 

 

Ｑ７ あなたが、市の特産品として自家消費や贈答用にあるとよいと思う農産加工品があ

ればご自由にお書きください。 

n=73 

※同様の意見については一部省略 

梨を使ったお菓子、ケ－キなどの種類を増やして欲しい。 

特産梨を使用した洋菓子の充実 

贈答用と考えるとフルーツで近隣にないもの。 例えば、プルーン、いちぢく。個人的にはスイカ

が大好きなので白井という名前にちなんで、白い〇〇。白いスイカとか。あんまり美味しくなさ

そうだし売れなさそう？ B 級品などはジャムやジュースなどに加工できるといいですね。 

梨ブランデー 

自然薯パウダー 

加工品ではないが、梨などの農産物をそのまま(生のまま)食べられるパッケージがあると良

い。 

[おばんざい」＝野菜たっぷりお惣菜 のレトルトパウチ 長期保存可能であればベスト。被災

地への支援物資として PR. 

筍 菜花 



なしワイン、なしカステラ等、なしを上手く活用した商品。 ブランデーは大人用で価格も高い。

市販のブランデーの方がうまい。 

梨しかないのでそれ以外の季節のフルーツを作れないものか？ 

麦を多く栽培し白井の特産ビールを生産、販売する。 人参、トマト、ホウレンソウからジュース

を加工し、近隣のの飲食店で使ってもらう。 

白井にちなんで、何でも白いのを作ってみたら、白いねぎとか白い芋とか、白い梨とか白いレタ

スとか 

やおぱーくの拡充 自然薯の加工品などの日頃の食卓での使いやすい一品の活用 

イチゴジュース 

なしアイス、なしシャーベット 

お酒、調味料等 

イチゴ 

万人に好まれ、高級感があり、ふるさと納税で集客できるようなもの。 

市外に出てしまえば、白井市は梨のイメージしかないので、梨のデザートで若い方も手に取り

やすいものがいいと思います。ただ、「白井市の梨でなけば出せない味」のものでなければなり

ません。 

いちご、お米(雑穀)、ご当地アイスクリーム、 コーヒー豆(美味しいインスタントコーヒー) 

ブルーベリー 

近隣に竹林が多く見受けられるので、筍加工品を特産品としてみては、如何でしょう。 

ピーナッツバター。自然薯の加工食品。 

高野や千疋屋等ブランド名のある会社とのコラボ商品 

すでに特産品としてある梨ジャムをもっと推してほしい。 ほんとにおいしくてジャムが苦手な私

でも食べられました。 このおいしさは残念ながら他県はまだまだ知られてないのがもったいな

い。  若い世代に発信するなら、視覚を利用した情報発信を強化することをおすすめします。

インスタ等利用して、プレゼント企画をするんです。 フォロワー向けにプレゼント企画をするこ

とで、ご新規のフォロワーも増え、そのフォロワーが企画中、企画内容を拡散することで、他県

の方も興味をもってくださる機会につながります。 最終的に、フォロワーが増えることで、白井

市の発信力が強くなり、今ある魅力的な特産物の売上にもつながるのではないかと思いまし

た。  話がちょっとそれましたが、 新たな特産物より、梨ジャム！もっと推してほしい。 

せっかく梨が特産品なのに、アピール足りてませんよね。買いやすければ梨は買いたいけれ

ど、ブランドとしてのアピールが足りない上に、値段ばかり高くて、ブランドの意味を履き違えて

ますね。なので梨は好きだけど買えないのが現状です。味が旨いのは理解しています。もっと

気軽に買えたらいいのにね。 

気軽に食べられる個包装のなしタルト 自然薯おにぎりとか（消費者が手をかけずに食べられ

るよう加工したもの） 

梨ジュースは、遠方へ電車で向かうときに、瓶だと重いし割れやしないか気が気ではないの

で、パッケージをおしゃれに尚且つなし坊とかおりがいる贈答用の良い容器にならないかなぁ。

果肉たっぷり梨ゼリー 



Ｑ８ あなたは、白井市の農業・農地を維持・拡大していくためには、今後どのような取組

が重要と考えますか。次の中から２つまで選択してください。 

n=73 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他】 

・耕作放棄地などを民間企業の活用で有効利用 

・上記の設問は農業とビジネスに詳しい人に問い合わせてください。1 市民が答える内容では

ないですよ。1 市民としてはせっかく旨い梨があるのに、アピールが足りず地元での購入もなか

なか出来ない問題を解決するのがよいのでは？梨食べ放題のイベントとかたまにありますけ

ど、毎年それをメインにするイベントを定期的にやったらどうです？都内のどこかが毎年サンマ

を配ってましたけど、アレの梨版。まずは来てもらって食べてもらって、ついでに色々お金を落

としてもらって…という流れで毎年定期的なイベントとして定着させていかないと。ふなっしーに

全部梨ネタを持っていかれてそのままとかも、情けないのでちゃんとアピール戦略してほしいで

すね。 

 

  



 

白井市のみどりの環境についておたずねします。 

◎Ｑ９ あなたは、白井市を全体的に見て、みどりが多く、その環境を自慢に思いますか。 

n=73 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ１０ あなたは、白井市の緑化推進のために、今後どのような取組が重要と考えますか。

次の中から２つまで選択してください。 

n=73 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他】 

・費用対効果の意味で、もう充分 

・464 沿線の桜の手入れ（葛・宿木  

・小学校などの草木の選定がおろそかすぎる 

・緑地をゴミで汚されないように対策する。 

・ひとつ上の設問で「緑化を自慢」とありましたが、すでに思考回路がおかしいです。緑化は自慢には

なりません。企業の誘致は必要で、でも緑化維持のための規制は必要で、バランスが大切です。今の

白井市には魅力的な企業がないのは、その辺りの意識がずれてるのでは？公園など緑化を維持する

場所を増やしつつ、商業施設も入れていかないと、白井市の発展はありません。 

 

  



Ｑ１１ あなたは、白井市のみどりを守るための機運を醸成するためには、今後どのよう

な取組が重要と考えますか。次の中から２つまで選択してください。 

 n=73 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他】 

梨以外が見えない 

色々な活動が途中で投げ出されないような フォローを行う。 

緑を守る機運とか不要です。大切なことを教えつつ、緑を維持すべき施設やエリアと、そうではなく商

業的なエリアに適度なルールを設けること。白井市が未だに商業的な施設がない理由が、このアンケ

ートでわかった気がします。 

 

◎Ｑ１２ 次に、ご自宅周辺などお住まいの地域でのみどりの環境についておたずねしま

す。あなたは、お住まいの地域の身近な場所に、みどりを感じることができるお気に

入りの場所はありますか。 

n=73 

 

 

 

 

 

◎Ｑ１３ あなたは、お住まいの地域のみどりの環境を守るため、地域で環境美化や環境

保全の活動に取り組んでいますか。 

n=73 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

【基本情報】 

○性別                 ○年齢構成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【自由意見】 

■農業 

・最近、梨畑が急激に減少している気がします。 梨は白井市の特産物なので残念です。 

・最近、白井の名産、梨畑が無くなり住宅になっていく所が多いが、畑の半分位は緑地として

保全した方が良い。 

・遊休農地が諸所に見受けられるので、これらの活用が望まれる。また、高齢農業従事者の遊

休地をいかに活用するか、考えなければならないでしょう。 

 

■みどり 

・神崎川・二重川の整理・土手周辺の緑化・積極的な遊歩道化 

・緑が多いのと、道路の雑草がすごいのは違う。 

・梨農家の廃業で住宅地が増えつつありますが、緑地や公園等も併せて開発することを義務付

ける事が必要ではないでしょうか。 

・白井市の中で県民の森やアンデルセン公園ような、皆んなが集まって遊べる楽しいみどりが

溢れる施設を作って欲しい。 

・道路植栽に取り組む団体への花の苗の提供 

・梨の木や昔からある雑木林が伐採されるの見るたびに心が傷む。大事に守って欲しい。 

・設問が農業全体と「みどり」の 2 極で、みどり＝農業と言いたいのか、わからない 

・道の整備と道路沿い緑化だけでも、だいぶ印象が変わると思います。冨士からみると、大山

口が羨ましいです。 



・バランスよく緑化を維持してください。緑化は自慢にはなりません。商業施設は自慢になり

ます。だからといって闇雲に誘致して白井の自然を荒らされないよう、ルールや整備や将来に

向けたビジョンが必要です。公園など整備し、周辺には商業施設を建てる等、緑化も施設もバ

ランスが取れたエリアを増やしてほしいですね。 

・みどり・花などの自然を白井のＩＤとして育てて欲しい。 

・緑に囲まれたドッグランなどを作り、市の内外から人が憩う場所を作る 

 

 

 

■その他 

・白井市は都会と里山のバランスがよいため他市と差別化し人を呼び込むことができるのでは

ないか。ただ、印西市ほど広大な里山があるわけではないので越谷のいちご狩りなど都会から

のアクセスの良さをアピールした里山体験を全面に出すなどコンパクトな自然体験の場を提供

する。 また近年のキャンプブームはしばらく続くと思われるため、キャンプ場の整備も提案し

たい。イメージはありのみオートキャンプ場。 また単純な分譲住宅の開拓は個人的には疑問。

世代が固まり多様性が育まれない、整備された自然でしか遊んだことのない世代が増えれば増

えるほど、みどりや自然は蔑ろになれていくのではないか。子供のうちから自然に触れ、白井

市への郷土愛を醸成することはみどりに関してだけでなく重要である。 

・市役所職員（教員・消防含む）の市民活動団体への参加 

・白井駅前で倒木事故があったことで、維持管理を充実してほしい。 

・もっとアピールしていったほうが良い 

・市の取り組みの現状、目標、問題を知らないので 答えようがない。 

・交差点周辺の 伸びた草木は 見通しが悪くなるので 安全性を考えて 保全策をたてたほ

うが 良いと思われます. 

・市民を加えた活動を積極的に模索してほしいです。 

・ゴミのポイ捨て禁止条例により、ゴミ箱がなくなりかえってポイ捨てが増えている。 ゴミ箱

を設置し、しっかり管理をしないと公園も緑地もゴミだらけになる。 

・イメ－ジ先行の単なる掛け声にならないで、地道な活動にも、目を向けて欲しい 

・せっかく空き地が出来ても、その後に、住宅が建ってしまうように思います。空き地は、緑

化に使うべきだと思います。 

・以前も書いたのですが、十余一公園の池の清掃をして頂きたいです。いつも池の中までの清

掃がされていません。従って水が臭いです。 

・西白井周辺の公園は他と比べて見劣りがする。積極的な整備を望む 

・以前白井市のゆるキャラのイベントに参加してとても良かったのでこういったイベントでア

ピールすると良いと思います。(市長が変わってから開催中止になり残念です) 

 

 

 


